



Portada / Actualidad /

**Forbes Staff**  
agosto 16, 2024 @ 5:10 pm

## Elección de magistrados de la Corte para junio de 2025: diputado Mier

*La propuesta de AMLO ha tenido más de 100 cambios, entre ellos, la gradualidad de la elección de los miembros del Poder Judicial, dice el coordinador de los diputados de Morena.*



Foto: SCJN.

Morena planteó que la elección por voto popular para renovar a los ministros de la Suprema Corte sea en junio de 2025, informó el coordinador de la bancada oficialista en la Cámara Baja, como parte de la polémica reforma judicial en discusión.

Además, se planea elegir a la mitad de los magistrados y las vacantes que haya en el Poder Judicial, como parte de la reforma presentada en febrero por el mandatario saliente Andrés Manuel López Obrador, que ha golpeado a los mercados.

“Va a ser por escalonamiento. Habrá una elección extraordinaria para el 2025, habrá otra elección ya ordinaria concurrente con la elección federal en el 2027. Se determinará en estas dos elecciones (...) cuáles son y de qué manera se va a realizar el proceso electoral”, dijo Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados.